

Entschließung

Die Bundesministerin für Inneres wird aufgefordert,

1. die Einführung von Reisepässen mit biometrischen Merkmalen zumindest auf das Jahr 2006 zu verschieben (Moratorium), damit in dieser Zeit auf europäischer Ebene die Sicherheitsstandards verbessert und die datenschutzrechtlichen Probleme geklärt werden können;
2. eine Studie im Auftrag zu geben, in der Nutzen und Sinnhaftigkeit biometrischer Merkmale in Reisepässen gegenüber den voraussichtlichen Kosten und allfälligen Risiken beurteilt wird.